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１１月１6 日 大釜谷集落開発センター               

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの意見 

１ 

 

 

 

釜谷梅については、価格

が安くまた後継者不足であ

る。 

オーナー制度について

は、地元住民との交流時間

をもっと取るような方法を

検討してほしい。 

しっかり調べさせてい

ただいて、オーナー制度に

ついては内容等の変更が

可能であればその方向で

行政とも協議したいと思

いますので、議会の方で持

ちかえらせていただきま

す。 

今後も継続していくに

は、梅の収穫、稲刈り体験

のほか新たな参加型や体験

型イベントを模索していく

中で、検討して参ります。 

２ 

 

 

 

イノシシ対策について、

実害が発生しないと電気柵

設置への補助金は出せない

と言うが、被害が出ないう

ちに電気柵を設置したほう

が良いのではないか。 

町当局に確認してみま

す。 

今年度より個人、団体に

対し被害を未然防止するた

め設置する電気柵に対して

も補助制度を創設しまし

た。 
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タクシー・デマンドタク

シーのあり方について、タ

クシーの営業時間を延長し

て、町民の利便性を図って

ほしい。 

議会の方でも過去にデ

マンド交通について提議

しています。現在の行政の

考え方は現実に即してい

ない部分が多くある。今後

も継続して執行部には要

望させていただいて、地域

の声を形にしていきたい

と思っています。 

タクシーの営業時間は、

日曜を除く 8 時～19 時とな

っており、デマンドは年末

年始を除く 8 時～18 時まで

30 分間隔で 21 便運行して

います。 

タクシー運行業者による

と、運転手不足や夜間の時

間帯の利用状況から営業時

間の延長は難しいとのこと

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


